VERLUST AN WILDBIENENARTEN IN DEN ISARAUEN - LÖSUNG

Äpfel, Birnen, Erdbeeren oder z. B. Himbeeren sind gern gegessene Früchte.

Für die Bestäubung und Fruchtentwicklung sind Wildbienen sehr wichtig.

Die Isarauen beherbergen noch Wildbienen.





Studie (Schwenninger & Scheuchl 2016) Bayern / Dingolfing

Erfassung der Wildbienen in den Isarauen bei Dingolfing in den Jahren 2006 bis 2016 (10 Jahre)

	2006	2016	
Anzahl Arten	58	14	= Rückgang um 75 %



3 Wildbienenarten

NABU

NABU Baden-Württemberg | Adam Schnabler (M.Sc.) | 26, September 2017

- Warum sind neben den Honigbienen auch Wildbienen für uns von Bedeutung?
 Wildbienen sind für die Bestäubung z. B. von Äpfeln, Birnen, Erdbeeren und auch Himbeeren wichtig.
- 2. In welchem Zeitraum wurden die Wildbienen in den Isarauen gezählt? Was war in dieser Zeit zu beobachten? Im Zeitraum von 2006 bis 2016 wurden die Wildbienen gezählt. 2006 waren es noch 58 Wildbienenarten. 2016 konnten nur noch 14 Arten beobachtet werden. Das ist ein Rückgang von 75 Prozent.